

КРАТКИЕ СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Аксёнов Виктор Степанович	Украина. Харьков. Исторический музей, заведующий отделом археологии
Горбаненко Сергей Анатольевич	Украина. Киев. Институт археологии НАН Украины, старший научный сотрудник отдела раннеславянской археологии, кандидат исторических наук
Гриб Владимир Константинович	Украина. Донецк. Академия автомобильного транспорта, проректор по научно-педагогической работе, заведующий кафедрой социальных дисциплин
Давыденко Владимир Викторович	Украина. Краматорск Донецкой обл. Экономико-гуманитарный институт, старший преподаватель кафедры истории и культурологии гуманитарного факультета
Квитковский Виктор Игоревич	Украина. Харьков. Харьковский гуманитарно-педагогический институт, преподаватель кафедры социально-экономических дисциплин, соискатель Института археологии НАН Украины
Колода Владимир Васильевич	Украина. Харьков. Харьковский национальный педагогический университет им. Г.С.Сковороды, заведующий научно-исследовательской археологической лабораторией, доцент кафедры истории Украины, кандидат исторических наук
Комар Алексей Викторович	Украина. Киев. Институт археологии НАН Украины, старший научный сотрудник отдела древнерусской и средневековой археологии, кандидат исторических наук
Коматарова-Балинова Евгения	Болгария. София. Национальный археологический институт с музеем при Болгарской академии наук, ассистент, доктор археологии
Красильников Константин Иванович	Украина. Луганск. Восточноукраинский филиал ИА НАН Украины, заведующий Луганским отделением, кандидат исторических наук
Красильникова Людмила Ивановна	Украина. Луганск. Научно-исследовательский центр археологии и этнографии ЛНУ имени Тараса Шевченко, заведующая, кандидат исторических наук
Круглов Евгений Викторович	Россия. Волгоград. Государственный университет, ООО "Хазар"
Марыксин Денис Валерьевич	Казахстан. Уральск. Западно-Казахстанский областной центр истории и археологии, старший научный сотрудник
Пелевина Ольга	Болгария. Варна. Региональный исторический музей, куратор отдела праистории Археологического музея
Пономарёв Леонид Юрьевич	Украина. Керчь. Благотворительный фонд "Деметра", научный сотрудник
Попов Павел Владимирович	Россия. Астрахань. Министерство культуры Астраханской области, начальник отдела учёта объектов культурного наследия

Рашковский Борис Евгеньевич	Россия. Москва. Центр религиозной литературы и изданий русского зарубежья (Библиотека иностранной литературы), старший научный сотрудник, аспирант Центра изучения религий РГГУ
Свистун Геннадий Евгеньевич	Украина. Харьков. Харьковский научно-методический центр охраны культурного наследия при Управлении культуры и туризма Харьковской областной государственной администрации, ведущий научный сотрудник отдела памятников археологии
Токаренко Сергей Федорович	Россия. Семикаракорск Ростовской обл. Участник "Хазарского проекта", археолог
Тотев Боян	Болгария. Добрич. Региональный исторический музей, куратор средневекового отдела
Усачук Анатолий Николаевич	Украина. Донецк. Областной краеведческий музей, старший научный сотрудник, кандидат исторических наук
Флёров Валерий Сергеевич	Россия. Москва. Институт археологии РАН, старший научный сотрудник группы средневековой археологии евразийских степей, кандидат исторических наук
Хардаев Владимир Михайлович	Украина. Киев. Музей исторических драгоценностей Украины, заведующий отделом истории ювелирного искусства
Цыбин Михаил Владимирович	Россия, Воронеж. Воронежский государственный университет, доцент кафедры археологии и истории древнего мира исторического факультета, кандидат исторических наук

CONTRIBUTING AUTHORS

Viktor S. Aksyonov	Ukraine. Kharkov. Historical Museum, Head of Department of Archaeology
Sergey A. Gorbanenko	Ukraine. Kiev. Institute of Archaeology of Ukraine's National Academy of Sciences, Senior Researcher at Dept. of Early Slavs Archaeology, Ph.D. of History
Vladimir K. Grib	Ukraine. Donetsk. University of Transportation Systems and Technology, Pro-Rector on Scientific and Pedagogical Work, Head of Dept. of Social Disciplines
Vladimir V. Davydenko	Ukraine. Kramatorsk, Donetsk province. Institute of Economy and Humanities, Lecturer at Dept. of History and Culturology, Faculty of Humanities
Victor I. Kvirkovskiy	Ukraine. Kharkov. Kharkov Humanitarian and Pedagogical Institute, Teacher of Dept. of Social and Economic Disciplines, Applicant for Ph.D. Degree at Institute of Archaeology of Ukraine's National Academy of Sciences
Vladimir V. Koloda	Ukraine. Kharkov. G.S. Skovoroda Kharkov National Pedagogical University, Head of Research Archaeological Laboratory, Associate Professor at Dept. of History of Ukraine, Ph.D. of History
Alexey V. Komar	Ukraine. Kiev. Institute of Archaeology of Ukraine's National Academy of Sciences, Senior Researcher at Dept. of Old Russian and Medieval Archeology, Ph.D. of History
Yeugenie Komatarova-Balinova	Bulgaria. Sofia. National Archaeological Institute with a Museum at Bulgarian Academy of Sciences, Assistant, Doctor of Archaeology
Konstantin I. Krasilnikov	Ukraine. Lugansk. East Ukrainian Branch of Institute of Archaeology of Ukraine's National Academy of Sciences, Head of Lugansk Branch, Ph.D. of History
Lyudmila I. Krasilnikova	Ukraine. Lugansk. Research Centre of Archaeology and Ethnography of Luhansk Taras Shevchenko National University, Manager, Ph.D. of History
Yevgeniy V. Kruglov	Volgograd. Russia. Volgograd State University, "Khazar" Limited Liability Company
Denis V. Maryksin	Uralsk. Kazakhstan. West Kazakhstan Regional Centre of History and Archaeology, Senior Researcher
Olga Pelevina	Bulgaria. Varna. Regional Historical Museum, Curator at Dept. of Prehistory of Archaeological Museum
Leonid Yu. Ponomariov	Ukraine. Kerch. "Demeter" Charity Foundation, Researcher
Pavel V. Popov	Russia. Astrakhan. Ministry of Culture of Astrakhan Region, Head of Dept. of Registration of Objects of Cultural Heritage
Boris Ye. Rashkovskii	Russia. Moscow. Centre of Religious Literature and Editions of the Russian Abroad (Library of Foreign Literature), Senior Researcher, Post-Graduate Student at Center of Studying Religions at Russian State University for the Humanities

Gennady Ye. Svistun	Ukraine. Kharkov. Kharkov Scientific and Methodical Centre of Protection of Cultural Heritage at Culture and Tourism Department of the Kharkov Regional State Administration, Leading Researcher of Monuments of Archaeology Dept.
Sergey F. Tokarenko	Russia. Semikarakorsk, Rostov-upon-Don province. Participant of the “Khazar project”, archaeologist
Boian Totev	Bulgaria. Dobrich. Regional Historical Museum, Curator at Medieval Department
Anatoliy N. Usachuk	Ukraine. Donetsk. Donetsk Regional Museum of Local History, Senior Researcher, Ph.D. of History
Valeriy S. Fliorov	Russia. Moscow. Institute of Archaeology of Russian Academy of Sciences, Senior Researcher at Group of Medieval Archaeology of the Eurasian Steppes, Ph.D. of History
Vladimir M. Khardaiev	Ukraine. Kiev. Museum of Historical Treasures of Ukraine, Head of Department of History of Jeweller's Art
Mikhail V. Tsybin	Russia, Voronezh. Voronezh State University, Senior Lecturer at Dept. of Archaeology and Ancient History, Historical Faculty, Ph.D. of History